
Rai - Rai, La Russa: "Chiederò la

calendarizzazione del voto per il CdA nella

Capigruppo"

Roma - 31 lug 2024 (Prima Notizia 24) "Siamo pronti a

calendarizzarlo prima della pausa estiva".

Il Presidente del Senato, Ignazio La Russa, chiederà la calendarizzazione del voto sul Consiglio di

Amministrazione della Rai. A dirlo è lo stesso La Russa, parlando con i giornalisti prima della Conferenza dei

Capigruppo. "Siamo pronti a calendarizzarlo prima della pausa estiva - dice -. Se i capigruppo mi dicono di

calendarizzarlo noi il tempo ce lo abbiamo. Decidono loro, non dipende da me. Non c'è un atto d'imperio del

presidente del Senato. E' una valutazione dei capigruppo. Io lo chiederò e a seconda di quello che mi

risponderanno, valuteremo all'unanimità. Al Senato il 99,8% delle decisioni le abbiamo prese in questa

legislatura all' unanimità, non è obbligatorio ma io mi auguro che anche questa sia una decisione all'unanimità"

(Prima Notizia 24) Mercoledì 31 Luglio 2024
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